

«Nous devons avoir le courage de taire nos passions pour privilégier l'essentiel, c'est-àdire avancer ensemble, main dans la main, vers la réalisation de notre destin national », a écrit ce mercredi 08 mai sur les réseaux sociaux le président de la république Paul Biya.

C'est devenu un exercice quasi-quotidien pour le chef de l'Etat, il ne se passe plus une seule journée sans qu'il ne s'adresse à ses compatriotes sur Facebook et Twitter . Hier mardi 07 mai, le locataire de Palais d'Etoudi lançait un appel au pardon national.

Des messages qui interviennent au moment où le Cameroun fait face à une véritable tourmente sociopolitique. Celle ci marquée par des crises multiformes, et les pressions internationales qui s'accentuent sur le pouvoir de Yaoundé.